



Síntesis Informativa
Dirección General de Comunicación Social

HERMOSILLO, SONORA A 29 DE FEBRERO DE 2024

Rinden protesta ante Congreso de Sonora magistrados del TJA y STJ

Hermosillo, Sonora; 28 de febrero de 2024.- Ante el pleno del Congreso de Sonora, este día rindieron protesta los ciudadanos Daniel Rodarte Ramírez y **Rosa Dolores López Carreón**, a los cargos de magistrados del Tribunal de Justicia Administrativa (TJA) y del **Supremo Tribunal de Justicia (STJ)**, respectivamente, a propuesta del Poder Ejecutivo estatal.



Toman protesta a Rosa Dolores López Carrión como magistrada del Supremo Tribunal



Por Aarón Araiza

El Congreso del Estado le tomó protesta a la nueva magistrada propietaria del Supremo Tribunal de Justicia en Sonora, Rosa Dolores López Carrión, ante la jubilación de Elda Zatarain Andablón.

El diputado Fermín Trujillo Fuentes explicó que, desde el pasado 1 de febrero se notificó por parte del ISSSTESON la aprobación de la jubilación de la exmagistrada, por lo que, se requería a la brevedad ocupar la vacante para la votación del órgano colegiado.

La propuesta de designar a Rosa Dolores López Carrión como magistrada propietaria, fue enviada por el titular del Poder Ejecutivo en Sonora, Alfonso Durazo el pasado 7 de febrero y ejercerá el cargo por un periodo de seis de años.

“Lo anterior se corrobora con el oficio número DJSPJP/008/202, mediante el cual el director del Instituto de Servicios Sociales de los Trabajadores del Estado, licenciado Froylán Gámez Gamboa, informó a la consejería jurídica que, a partir del día primero de febrero del presente año, causará alta en el departamento de administración de nómina, pensiones y jubilaciones, el alta de Elvia Zatarain Andablo”, externó.

La nueva magistrada titular rindió protesta ante los diputados en el pleno, para incorporarse a la ponencia que tenía Elvia Zatarain Andablo.

Designan nuevos Magistrados del Tribunal de Justicia Administrativa del Estado de Sonora



Santiago García C. Dossier Político

Hermosillo, Sonora.- Daniel Rodarte Ramírez y Rosa Dolores López Carreón, fueron aprobados como nuevos Magistrados propietarios del Tribunal de Justicia Administrativa y del Supremo Tribunal de Justicia, propuestos por el Gobernador Alfonso Durazo.

En el caso de Daniel Rodarte como Magistrado del Tribunal de Justicia Administrativa, la propuesta se hace una vez que fue separado del cargo Aldo Gerardo Padilla Castaño, quien enfrenta un proceso legal ante la justicia por supuesto enriquecimiento ilícito cometido durante su periodo como funcionario público. Su cargo es por nueve años.

Asimismo, la designación del Ejecutivo de Rosa Dolores López Carreón como nueva Magistrada del Supremo Tribunal de Justicia, se debe a que la Magistrada Elvia Zatarain Andablo, fue aprobada su jubilación desde el pasado 1 de febrero de 2024. Cumplirá el tiempo de seis años que le faltaban a la Magistrada saliente.

Estos cambios por parte del Ejecutivo, se hacen con el fin de mantener la integración de la Sala Superior del TJA y el STJ y dar cumplimiento a las leyes correspondientes y la Constitución del Estado de Sonora.